

Pressemitteilung

Projekt „Der Doktor kommt!“ mit dem SIRIUS 2015 ausgezeichnet

Essen, 5. Mai 2015. Heute wurde das Projekt „Der Doktor. kommt!“ – ein Beratungs- und Testangebot – mit dem Anerkennungspreis des SIRIUS 2015 Bundeswettbewerb HIV/STI-Prävention ausgezeichnet. Der Preis wurde für einen besonders innovativen, bedarfsgerechten und erfolgversprechenden Ansatz in der Präventionsarbeit verliehen.

Das Projekt hat sich zum Ziel gesetzt, ein präventionsmedizinisches Beratungs- und Testangebot in Schwulensauen und -kneipen zu schaffen. „Unsere Arbeit ist speziell auf die Bedürfnisse von Männern zugeschnitten, die Sex mit Männern haben.“, so Markus Willeke, Geschäftsführer der Essener AIDS-Hilfe. „Wir wollen gerade jene Menschen mit unserem Angebot erreichen, die konventionelle Beratungsorte nicht aufsuchen. Daher gehen wir zusammen mit einem Arzt des Gesundheitsamtes der Stadt Essen in Kneipen, Saunen und Fetischclubs. Dort bieten wir vor Ort eine komplette Arztstunde, mit Blutuntersuchungen, Abstrichtests und Beratungsgespräch.“

Es handelt sich um ein Kooperationsprojekt zwischen der AIDS-Hilfe Essen e. V. und dem Gesundheitsamt der Stadt Essen sowie den Betreibern der beteiligten Saunen und Szenelokalitäten.

Im Rahmen einer feierlichen Preisverleihung mit anschließendem Fachaustausch nahmen Frau Christa Bietau (Gesundheitsamt der Stadt Essen), Robert Jablonka (beauftragter Arzt des GA der Stadt Essen) und Ralf Dierichts (Präventionsfachkraft der AIDS-Hilfe Essen e.V.) (Bild von rechts nach links) im Berliner Humboldt Carré den Preis entgegen.

Weitere Infos zum Projekt im anhängenden Projektsteckbrief und unter www.aidshilfe-essen.de

Fotos von der Preisverleihung sind unter www.bzga.de/presse motive verfügbar.

Über SIRIUS 2015:

Der SIRIUS Bundeswettbewerb HIV/STI-Prävention ist ein gemeinsames Projekt der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) mit dem Verband der Privaten Krankenversicherung e. V. (PKV) und dem Bundesministerium für Gesundheit (BMG). Zur Beteiligung am SIRIUS 2015 waren bundesweit Beratungsstellen, Vereine, Schulen, Universitäten, Institutionen und Einrichtungen, Verbände und Vereinigungen eingeladen. Über die Vergabe der Preise entschied eine praxiserfahrene Jury mit hoher Expertise in der HIV- und STI-Prävention. Ausführliche Informationen zum Wettbewerb und dem ausgezeichneten Projekt gibt es unter www.sirius2015.de.

v.i.s.d.P.: **Markus Willeke**

AIDS-Hilfe Essen e.V., Varnhorststr. 17, 45127 Essen,
Tel. 0201/10537-13 Fax -/10537-29 mobil: 0160 94600335